



Union Interparlementaire  
Groupe belge

Section UIP Belgique – Espagne

28 janvier 2025

### Rencontre avec S.E. M. Alberto Antón Cortés, ambassadeur d'Espagne

Ont participé à la rencontre:

- S.E. M. Alberto Antón Cortés, ambassadeur d'Espagne ;
- Mme Aurore Tourneur, députée, présidente de la section bilatérale Belgique-Espagne ;



Points abordés lors de la réunion :

- Les liens étroits entre la Belgique et l'Espagne ;
- L'importance de la diplomatie parlementaire. Le Parlement espagnol n'ayant plus de groupes d'amitié ou de sections bilatérales, la suggestion est faite de créer un groupe mixte de parlementaires belges et espagnols pour œuvrer en faveur des relations bilatérales parlementaires ;
- La relance du dialogue interparlementaire bilatéral entre le Parlement belge et le Parlement espagnol, ainsi que l'éventuelle visite de parlementaires espagnols en Belgique (thèmes

possibles : la migration, les politiques d'égalité, les relations extérieures et les défis géopolitiques actuels, des questions économiques et commerciales, les questions énergétiques, etc.) ;

- Le rétablissement des relations bilatérales entre la Belgique et l'Espagne depuis 2017, grâce à plusieurs rencontres à haut niveau. Pendant les présidences espagnole et belge du Conseil de l'UE, une bonne coordination a eu lieu. De plus, un laboratoire IMEC ouvrira bientôt à Malaga ;
- La formation du gouvernement en Belgique et sa volonté de réformer, notamment en ce qui concerne le Sénat ;
- L'accord UE-Mercosur et l'importance des rencontres entre parlementaires de différents pays pour souligner la nécessité de cet accord ;
- La question de la reconnaissance de la Palestine ;
- Le prochain festival artistique Europalia qui aura comme pays-hôte l'Espagne (octobre 2025-janvier 2026).

Mme Tourneur et M. l'Ambassadeur se sont mis d'accord qu'ils vont intensifier les contacts afin de rapprocher les deux parlements et éventuellement pouvoir organiser une visite de parlementaires espagnols en Belgique. Cette visite pourrait avoir lieu en marge d'une activité Europalia et s'organiser autour de deux ou trois thèmes d'intérêt commun.